

Degerlochs feine Adressen

stehen für Qualität und Service

21.7.2018



Guido Kellers Berufung ist der Wein.

Foto: Günter Bergmann

Ein Verwöhn-Erlebnis der besonderen Art

Wein und Kultur aus Leidenschaft: Spanisches Sommerfest am 31. Juli beim WEIN-MUSKETIER Guido Keller.

Wenn Ihnen beim WEIN-MUSKETIER Guido Keller demnächst etwas spanisch vorkommt, liegen Sie genau richtig. Die Spanier sind nicht nur Fußball-Weltmeister geworden, sondern auch Inspiration für Guido Keller's Spanisches Sommer-Fest:

Am 31. Juli dreht sich von 11 bis 16 Uhr alles um Rueda, Rioja, Ribera del Duero, Bierzo, Valencia, Jumilla & Co. Dazu gibt's feine gegrillte Sardinen, Zitronengarnelen, Chivito (hauchdünnes Rindfleisch) sowie kunterbunten Paella-Gemüse-Salat. Entdecken sie Spanien von seiner genussvollsten Seite. Lassen Sie sich dieses Verwöhn-Erlebnis nicht entgehen. Bis zum Haus- und Winzerfest im Herbst, zu dem viele Winzer aus der Region, aus Deutschland, Italien, Frankreich und Spanien erwartet werden, empfiehlt Guido Keller an heißen Tagen einen gekühlten Rosé oder Vinho

Verde und jetzt seine fein selektierten und frisch abgefüllten Karaffenweine im Weinschlauch. Ebenfalls beste Qualität – und zu extrem fairem Preis!

Damit Ihnen die Zeit bis dahin nicht zu lange wird, versüßen Ihnen „Guidos After-Work-Weinparties“ die Wartezeit. Und das an jedem ersten Donnerstag im Monat. Ab September startet Guido Keller dann auch wieder sein vielseitiges Veranstaltungsprogramm: So etwa die dritte „WEINLESE“ mit Anja Brutsche und Christoph Plum und der Buchhandlung Müller aus Degerloch als kompetente Kooperationspartner. Und auch dieses Jahr wieder mit der Französischen Woche, die ab Oktober in und um Stuttgart stattfindet, wo Guido Keller und seine Weine nicht fehlen werden. Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall!

„Meine Idee ist, reiche Weinkultur mit künstlerischem Engagement zu verknüp-

fen: Meine Berufung ist der Wein, meine künstlerische Neigung die Literatur – diese kreative Verbindung lebe ich aus ganzem Herzen“, erklärt Guido Keller, der ab und zu auch auf seinem Tübinger Stocherkahn Literarisches zum Besten gibt. Ebenso gehören Wein und gutes Essen für Guido Keller selbstverständlich zusammen. Deshalb treffen sich Weinliebhaber und Gourmets jeden letzten Mittwoch im Monat beim „Mittwein“ in Degerloch, um auf köstlich-kulinarische Reise zu gehen und sich auszutauschen.

Neben vielen Spezialitäten und Events, bietet der WEIN-MUSKETIER in seiner elegant-künstlerisch geprägten Weinhandlung das ganze Jahr über Bio-Weine, Raritäten, Schaum- und prämierte Weine, die bei ausgesuchten Weinproben auch verkostet werden.

Weitere Informationen und alle aktuelle Termine: www.weinmusketier-stuttgart.de oder direkt beim WEIN-MUSKETIER Guido Keller, Julius-Hölder-Str. 29 b in Stuttgart-Degerloch/ Gewerbegebiet Tränke, Tel. 640 68 69. nic